

# ぱすてるだより

令和6年7月発行



暑さも日々増していき、本格的な夏もすぐそこまできているようです。

ぱすてるにおいては、子どもたちが、春に植えた野菜が少しずつ成長しています。日々の活動におきましては、部屋の中や庭において元気に活動できていますが、今後、暑さが厳しくなっていく中熱中症対策をしながら、楽しく活動できるよう努めていきたいと思っておりますのでよろしくご協力をお願い致します。

## 4月から6月までの活動

### にじいろキッチン訪問

アイスクリームを食べに出かけました。



### お花見

リューネの森公園でお花見をしました。



### 工場見学

ハレルヤスイーツキッチン工場見学

工場見学をしてケーキを食べてジュースを飲みました。



### 野菜と花の植え付け

子どもたちが、頑張って植えてくれました。成長が楽しみです。

### 療育活動

ビジョントレーニング、ワーキングメモリ、ソーシャルスキルトレーニングなどそれぞれに必要なと思われる療育活動を行っています。引き続き続けていきたいと思っています。

### 卒業生の動向

今年3月にぱすてるから卒業しましたKKくんの様子を伺いに職員で出かけました。大人の事業所で元気に箱を折る作業をしていました。



にじいろキッチン



お花見



外出活動



工場見学1



工場見学2



作品作り



お花見2



体幹トレーニング



野菜の植え付け



外遊び



ソーシャルスキルトレーニング



新聞破り

### 新聞破りについて

個別支援計画5領域のなかの感覚になります。

手や指の力を養い、新聞紙がちぎれる時のビリビリという音やこすれる時のカシャカシャという音を五感で楽しみイメージを広げます。